

Protokoll der FSR-Sitzung vom 17.05.2017

- Beginn:** 18.15 Uhr
- Ende:** 19.17 Uhr
- Anwesende:** Orlando Marigliano, Tim Racs, Thorsten Beckmann, Josua Sassen, Jendrik Stelzner, Leona Schlöder, Robin Stoll, Gabriela Brüll, Lena Berster, Helene Glöckner, David Göckede, Nils Waßmuth, Heinrich Wiebe, Julius Kappenberg, Alex Dyck, Benjamin Nettesheim, Michael Fedders, Valentin ???
- Sitzungsleitung:** Josua Sassen
- Protokoll:** Helene Glöckner

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

TOP 0: Hallo

Josua eröffnet die Sitzung. Tim und Julius kommen zu spät. Wir rügen Michael, weil das Protokoll der letzten Woche fehlt und viel zu lange keine Rügen mehr ausgesprochen wurden.

TOP 1: Berichte

EPG Leona berichtet von der EPG am Montag. Während des Berichtes erscheint Benjamin. Außerdem wird berichtet, dass Thorsten und Leona sich Freitag mit Frau Kiesel treffen, um über die Situation der Tutorien zu sprechen, wie es auf der FS-Fahrt besprochen wurde.

FK Anschließend berichtet Nils von der FK (FID796). Währenddessen kommt Valentin.

Fachschaftsfahrt Es wird aus den Kleingruppen der Fachschaftsfahrt berichtet. Es wurden Protokolle angefertigt, die zeitnah über den Verteiler herum geschickt werden sollen.

Büro Josua berichtet, dass das Büro am Freitag in einem saumäßigen Zustand war. Es stank nach Rauch, Zigarettenstummel lagen auf den Evaluation, es war sehr unaufgeräumt, das Licht war an und das Fenster geöffnet. Der Verantwortliche wird seine Zugangsrechte verlieren.

TOP 2: Veranstaltungen

Julius informiert darüber, dass am 01.06. Matheparty sein wird. Wir beschließen folgende Vorverkaufsschichten (jeweils zwischen 11:30 und 14:00):

Datum	Name
29.05.	Nils, später Michael, Heinrich, Helene
30.05.	Nils, Tim, Valentin
31.05.	Nils, Gabi, Lena

und folgende Aufgabenverteilung:

Uhrzeit	Einlass	Welcome-Shots
22-23	Julius, Thorsten	Matthias Rübo ?
23-24	Benjamin, Julius	
00-01	Heinrich, Jens	Alex, Alex, Alex
01-02	Nils, Tim	Nils

Julius wird Matthias Rübo fragen, ob er die oben angegebene Schicht übernehmen kann. Außerdem haben wir folgende Personen für die Ankündigungen von Party, Ball und Spieleabend in den Vorlesungen eingeteilt:

Vorlesung	Name	Vorlesung	Name
Erstis	Heinrich, Lena, Helene	Geo I	Leona
Komplexe	Julius	Approx	Alex
Stoch-Proz	Tim	Topo II	David
EIMa	Gabi	Stoch Lehr.	Michael

Für die Party sollen Vorverkauf und Termin und für Ball und Spieleabend die Termine angekündigt werden.

Anschließend reden wir über das Sommerfest am 07.07. Es wird diskutiert, ob wir die Wiese neben dem Nebengebäude nutzen und einigen uns, dass sie für Sitzgelegenheiten genutzt werden. Julius wird nach den Regeln für die Aufstellung der Grills fragen. Alex und Julius fragen, ob es beim Sommerfest ein (musikalisches) Programm geben soll. In der Diskussion fällt das Argument, dass Musik viel besser zu Weihnachten passen würde. Da sich niemand kümmern möchte, wird es keine Musik geben. Thorsten bringt an, dass das Fußballspielen gut ankam. Julius bringt an, dass die FS sich zwei Grills kaufen könnte und sucht bis nächste Woche Preise dafür raus. Alternativ kann sich auch jemanden bereiterklären, die Grills wie in den vergangenen Jahren zu holen. Thorsten schlägt vor, Einkaufswagen als billige Alternative zu nutzen.

TOP 3: Sonstiges

Leona hat vergessen Paul und das Küchenteam der FS-Fahrt zu rügen, weil sie sich nicht rechtzeitig um genügend große Töpfe gekümmert haben. Paul und das Küchenteam werden gerügt.

Die Sitzung nächste Woche wird aufgrund des Spieleabends in einem Seminarraum, im Büro oder draußen stattfinden.

Josua verweist auf die Dienste Restyaboard und Matternmost, die von allen FS-Mitgliedern ausgiebiger genutzt werden sollen. Wer dies nicht tut, wird für blöd erklärt.

Josua schließt die Sitzung.

Josua Sassen
Sitzungsleitung

Helene Glöckner
Protokoll